

MEDIENMITTEILUNG

25. September 2014

Der Regierungsrat des Kantons Schaffhausen zu Gast im Wallis

(IVS).- Die Walliser Regierung empfing am Mittwoch und Donnerstag den Regierungsrat des Kantons Schaffhausen. Ein Besuch, der sich in den Rahmen der traditionellen und regelmässigen Treffen zwischen den Kantonsregierungen einfügt. Auf ihrem Weg nach Leukerbad besuchten die beiden Regierungen Schloss Leuk.

Die Schaffhauser Regierungsmitglieder wurden angeführt von ihrem Präsidenten Christian Amsler und waren in Begleitung des Staatsschreibers und ihrer Partner. Staatsratspräsident Jean-Michel Cina, seine Regierungskollegen und deren Partner sowie Staatskanzler Philipp Spörri holten die Gäste am Bahnhof Leuk ab und führten sie nach Leukerbad. Bei einem gemeinsamen Apero mit dem Gemeinderat von Leukerbad wurden berufliche Erfahrungen ausgetauscht. Am Donnerstag begab sich die Gruppe auf die Gemmi. Auch ein Kurzbesuch im Kraftwerk Dala in Susten stand auf dem Programm. Die Mitglieder der beiden Regierungen nutzten das Treffen zum Austausch ihrer Erfahrungen in der Energieund Finanzpolitik sowie im Tourismus.

Kontaktperson:

Jean-Michel Cina, Staatsratspräsident - 027 606 23 00 Ein Foto finden Sie auf <u>www.vs.ch</u> unter den üblichen Rubriken.